

ながよう

令和3年4月7日

長野県長野養護学校

ご入学おめでとうございます

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。お子様の新たなスタートにあたり、職員一同、お子様の『めいっぱい』伸びようとする力を支援し、健やかな成長を育むよう努力してまいります。

本年度は、小学部に9名（内、三輪教室1名）、中学部11名、高等部40名（内、朝陽教室5名、すざか分教室10名）が入学し、長野養護学校の児童生徒数は、234名となりました。

本年度も、学校教育目標『自分から自分でめいっぱい』を実現するため、保護者の皆様、地域の支援者の皆様とともに、力の限り努めさせていただきます。



令和3年度のはじめに

新型コロナウィルス感染症への対応が、いつの間にか学校運営の重要な部分を占めるようになってしまったことは否定できない事実です。もはや、「安心安全」な学校生活の実現には欠かせない観点の一つである、とさえ言えます。

しかし、私たちはこれまでの取り組みを通して多くのことを学ぶこともできました。これまで当たり前として行っていた行事の意味を再考したり、別の人で行うことはできないかと検討したりしたことです。新型コロナウィルス感染症が、私たちの思考を立ち止まらせあらためて考えるベクトルに向かわせたのです。今後、世の中から完全に消し去ることができないものであるならば、「どのように共存を図っていくか」という発想の転換が必要なのかもしれません。なぜなら、そのような状況下でも人は学び育ち続けていかなければならぬからです。私たちの営みをここで諦めるわけにはいかないのです。

本年度も、保護者の皆様には様々な点でご心配やご不便な思いを抱かせることがあるかもしれません。そのような折には、遠慮されることなくお気持ちやお考えをお寄せください。

「子どもたちの笑顔」のため、果敢に挑戦する試みをぜひ一緒に進めてまいりましょう。何卒、よろしくお願ひします。

校長 小林 智明